

1929

228. 23 avril *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Haut commissaire*. L'autorise à assister à la réunion du Comité de la défense impériale .... 340

229. 24 avril *Le Haut commissaire au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Fait savoir que l'autorisation lui est parvenue trop tard ..... 341

230. 10 oct. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre aux États-Unis*. Joint la correspondance portant sur le projet de déclaration anglo-américain relative aux bases navales 341

231. 10 oct. *Le sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures par intérim au ministre aux États-Unis*. Signale que le gouvernement s'oppose à ce que le Haut commissaire britannique serve d'intermédiaire au sujet des bases navales ..... 343

232. 9 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Rend compte des entretiens entre le Premier ministre britannique et le Président des États-Unis ..... 344

233. 10 nov. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Poursuit le compte rendu des entretiens ..... 346

234. 14 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Invite le Canada à déléguer un représentant au sous-comité du Comité de la défense impériale chargé d'étudier le désarmement terrestre et aérien .. 347

235. 26 déc. *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. L'avise qu'on a référé d'autres sujets au sous-comité ..... 348

1930

236. 14 janv. *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire aux Dominions*. Refuse de nommer un délégué et suggère d'engager la discussion par d'autres moyens ..... 349

237. 10 avril *Le secrétaire aux Dominions au secrétaire d'État aux Affaires extérieures*. Lui transmet une copie du rapport du sous-comité ..... 350

1929

228. Apr. 23 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner*. Authorizes attendance at meeting of Committee of Imperial Defence .. 340

229 Apr. 24 *High Commissioner to Secretary of State for External Affairs*. Advises that authorization not received in time for meeting ..... 341

230. Oct. 10 *Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Encloses correspondence on proposed Anglo-United States statement on use of naval bases ..... 341

231. Oct. 10 *Acting Under-Secretary of State for External Affairs to Minister in United States*. Notes that use of British High Commissioner as channel for acquiring Canadian views on naval base statement was not approved of by Canada ..... 343

232. Nov. 9 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Reports on conversations between British Prime Minister and United States President ..... 344

233. Nov. 10 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Continues report on conversations .... 346

234. Dec. 14 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Invites Canadian representation on Committee of Imperial Defence sub-committee on land and air disarmament ..... 347

235. Dec. 26 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Informs of reference of additional matters to sub-committee ..... 348

1930

236. Jan. 14 *Secretary of State for External Affairs to Dominions Secretary*. Refuses to appoint representative on sub-committee and suggests discussion through other channels ..... 349

237. Apr. 10 *Dominions Secretary to Secretary of State for External Affairs*. Transmits copy of report of sub-committee ..... 350